

**Buchbesprechung aus der Zeitschrift „Religion 5-10“, Heft 9/2013, Seite 35:**

In einem neuen bibeldidaktischen Ansatz fragt Peter Müller nach „Schlüsseln zur Bibel“, die in die Hand von Jugendlichen passen und geeignet sind, biblische Texte, Erzählungen und Themen im Blick auf gegenwärtige Fragen zu erschließen. Er stellt zunächst die veränderten Rahmenbedingungen für eine aktuelle Bibeldidaktik vor und charakterisiert die jugendlichen Adressaten sowie ihr Verhältnis zu Glauben und Religion.

Aus der Reflexion klassischer und neuerer Ansätze entwickelt Müller im 5. Kapitel seine eigene Konzeption einer „offenen Bibeldidaktik“, die sich der Bibel und Didaktik gleichermaßen verpflichtet weiß. In Spuren der Bibel in der gegenwärtigen Lebenswelt und existenziellen Fragen Jugendlicher sieht er „Schlüssel“, die geeignet sind, Türen zur biblischen Tradition zu öffnen.

Der Band entfaltet die Themenkreise „Gott und Welt“, „Gott und Mensch“, „Glauben, Handeln, Hoffen“, „Jesus Christus“ und verknüpft sie mit den Lebensfragen von Jugendlichen. Damit hilft das Buch, sich intensiv in bibeldidaktische Fragen hineinzudenken, und es regt an, eigene Schlüssel zur Bibel für einen lebendigen Religionsunterricht zu suchen und zu finden.